



Historia de la portada

"Yo no quería irme", decía Javier Etcheberry pasadas las 17:00 horas del lunes pasado, mientras abandonaba las oficinas del Servicio de Impuestos Internos, luego de que el mismo Presidente Boric le pidiera la renuncia por el caso de las contribuciones no pagadas por una ampliación de su casa en Laguna Aculeo. Así comenzaba una semana intensa, marcada también por los debates presidenciales. Matthei, Kast y Jara contrastaron posiciones en la Cumbre del Salmón, en Frutillar, y luego en un encuentro de la Cámara de Comercio de Santiago en el centro de eventos Metropolitan, en Vitacura. Mientras, ya son más de 3 mil las personas que suscriben la carta en que piden unidad a la derecha, de cara a la próxima elección parlamentaria. "Es muy difícil gobernar un país con un Congreso en contra", dice en DF MAS el promotor de la iniciativa, el empresario y exalcalde de Santiago, Raúl Alcaino.

Este mes de agosto DF MAS cumple cinco años desde su primera edición, y si hay algo que la caracteriza desde sus comienzos es la cobertura del mundo startup. El periodista Juan Pablo Silva lleva la cuenta. En este periodo le hemos dado espacio a más de 400 nuevas compañías que a puro trabajo buscan abrirse un espacio en el mercado nacional. Muchas de ellas han sido historias de éxito, pero no todas. Algramo es una de las más emblemáticas, nacida hace 15 años desde una inspiración social, ganó premios internacionales y selló alianzas con gigantes como Unilever y Walmart. Pero emprender es muy complejo. Así lo narra su fundador José Manuel Moller, quien en conversación con la editora jefe María José Gutiérrez, confidencia lo duro que fue, finalmente, tener que decir adiós.

Unas pocas semanas atrás, con un asado en la azotea de un edificio en la calle Nueva Costanera, EuroAmerica celebraba sus 125 años de historia. El buque financiero liderado por Nicholas Davis, vive hoy nuevos desafíos, luego de que a inicios de julio se transformara en la controladora de la Clínica Las Condes. En ambos negocios, el financiero y el de la salud, están con planes y ganas de crecer. En esta edición la periodista Azucena González averiguó acerca de la nueva ruta que emprende el grupo.

En estas páginas, también podrán leer del abogado Francisco Cox, quien trabajó en México investigando carteles, analizando la presencia del crimen organizado en Chile; la historia del más importante (y polémico) proyecto inmobiliario en Panguipulli; de todo aquello que acerca y distancia a la familia de Rupert Murdoch y Donald Trump; y si se quiere reír un rato, puede revisar las confesiones de Mochatto, la comentada versión comedia del inquisidor periodista. Que tengan un buen domingo.



José Tomás Santa María
Director de DF